

REUTERS

Babinsa Koramil 1311-06/BU Dukung Ketahanan Pangan dengan Pendampingan Petani di Desa Pandauke

Patar Jup Jun - MOROWALI.REUTERS.CO.ID

Aug 18, 2024 - 16:12



Babinsa Praka Arif Turun Disawah Ikut Tanam Padi

MORUT, Sulawesi Tengah- Sebagai bentuk dukungan terhadap program

ketahanan pangan nasional, Babinsa Koramil 1311-06/Bungku Utara, Praka Arif, melaksanakan pendampingan kepada para petani padi sawah di Desa Pandauke, Kecamatan Mamosalato, Kabupaten Morowali Utara, Minggu (18/08/2024).

Kegiatan pendampingan ini bertujuan untuk memastikan para petani mendapatkan bimbingan yang diperlukan dalam proses budidaya padi, mulai dari penanaman hingga panen. Praka Arif memberikan arahan mengenai teknik pertanian yang lebih efektif, penggunaan pupuk yang tepat, serta cara pengendalian hama dan penyakit tanaman.



"Kami berupaya memberikan pendampingan secara intensif kepada para petani, terutama dalam rangka mendukung tercapainya swasembada pangan di wilayah ini," ujar Praka Arif. "Dengan adanya pendampingan ini, diharapkan hasil panen dapat meningkat dan kesejahteraan para petani pun ikut terangkat."

Program pendampingan ini sejalan dengan upaya pemerintah dalam memperkuat ketahanan pangan nasional, khususnya di wilayah pedesaan. Selain memberikan bimbingan teknis, Babinsa juga turut serta dalam kegiatan pertanian bersama para petani, menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari para petani Desa Pandauke, yang merasakan manfaat langsung dari pendampingan tersebut. Para petani mengungkapkan bahwa bimbingan yang diberikan oleh Babinsa sangat membantu dalam meningkatkan produktivitas dan kualitas tanaman padi mereka.

Melalui kegiatan pendampingan ini, Koramil 1311-06/Bungku Utara berharap

dapat terus berkontribusi dalam mendukung ketahanan pangan di Kabupaten Morowali Utara, serta membangun sinergi yang lebih kuat antara TNI dan masyarakat dalam menjaga stabilitas dan kesejahteraan bersama.

(PATAR JS & Pendim)